

LA GALOPÉE

(Franqueville-Saint-Pierre – 26 mai 2019)



Seuls deux marcheurs Anne-Sophie et Patrice ont participé à cette épreuve de Marche Nordique ce dimanche matin.

Le parcours de 14km700 pour un dénivelé de +450 m sur les communes de Franqueville-Saint-Pierre et Belbeuf est très diversifié, avec certes beaucoup de bitume pour les amateurs de chemins, mais aussi plusieurs parties très sympathiques, notamment lors de la vue panoramique sur la seine.

Comme à l'accoutumée, le départ s'est fait très rapidement, dans le sillage des coureurs.

Le parcours très varié était constitué de 3 belles côtes dont celle du coteau de Saint Adrien ce qui n'a pas empêché à nos deux concurrents de reprendre des places à ces moments-là !

A noter une belle 2^{ème} place au classement scratch pour Anne-Sophie qui n'a pas chuté cette fois-ci et une 1^{ère} place au classement pas catégorie pour Patrice (grâce à la règle des non cumul des récompenses).

Place	Prénom	Chrono	Moyenne	Clt/Cat	Cat	Clat/Sexe
5	Patrice	01:55:42	7,6	3	V1M	5
11	Anne-Sophie	02:11:53	6,7	2	V1F	2





En espérant que cela donne envie à d'autres marcheurs pour les prochaines épreuves.

Et plus de photos sur le site de La Galopée